

## PRESSEMITTEILUNG

### **CHERRY baut Kompetenz im Medizin- und Industriesektor aus und vereinfacht die eigene Markenwelt**

**Auerbach, 1. August 2024 – CHERRY, der weltweit führende Hersteller von Computereingabegeräten und Schaltern für mechanische Tastaturen, baut seine Kompetenz und Innovationsfähigkeit im Medizin- und Laborsektor aus und integriert die im Jahr 2021 übernommene Active Key GmbH in die CHERRY Digital Health.**

Die Active Key GmbH wird offizieller Teil der Cherry Digital Health GmbH. Mit der vollständigen Integration der Tochterfirma setzt CHERRY seinen Weg konsequent fort, alle Geschäftsbereiche zu einer globalen Marke zusammenzuführen. Das Portfolio der Unternehmenssparte CHERRY Digital Health wird damit durch einzigartige Lösungen für den Einsatz in den Bereichen Hygiene und Medizin, Industrie, POS und Office ergänzt.

#### **Innovative Lösungen für Exzellenz im digitalen Gesundheitswesen**

Die Active Key GmbH wurde 2005 gegründet und bietet seither Lösungen für hygienische Eingabegeräte, die sich durch besonders hohe Langlebigkeit, Bedienkomfort und Zuverlässigkeit auszeichnen. Auch Chipkarten- und Magnetkartenlesegeräte gehören zum Portfolio. *„Was 2021 mit der Integration der Active Key GmbH begann, findet jetzt mit der Umfirmierung und Inklusion in die CHERRY Marke einen glorreichen Abschluss. Wir freuen uns, jetzt auch namentlich und damit unmissverständlich zu CHERRY zu gehören. Das branchenübergreifende Netzwerk und die exzellenten Vertriebskanäle bieten einen hohen Mehrwert, besonders für unsere Kunden. Dieses Potenzial werden wir noch stärker nutzen und unser Portfolio erweitern“*, erklärt Stefan Leitz, der ehemals die Leitung des Business Developments der Active Key GmbH übernahm und heute als Director Global Business Development & Sales für die CHERRY Digital Health im Einsatz ist.

#### **Starkes Symbol für Ausbau des CHERRY-Konzerns**

*„Die Umfirmierung und das Re-Branding der Active Key GmbH sind Abschluss der Integration in CHERRY Digital Health und strategisch wichtige Schritte, um unsere Produkte im Medizinsektor gezielt weiterzuentwickeln.“* berichtet Gerrit Schick, Geschäftsführer der CHERRY Digital Health. *„Die Vereinheitlichung ermöglicht es uns, unser Markenversprechen ‚Enter Excellence‘ auch im Health Care Bereich zu halten. Der einheitliche Markenauftritt stärkt aber nicht nur unser Portfolio, sondern symbolisiert auch deutlich unser klares Vorhaben, unsere Rolle als Hardware-, Software und Dienstleistungsanbieter weiter auszubauen.“*



## **Über CHERRY**

Die Cherry SE ist ein weltweit tätiger Hersteller von High-End-Schaltern für mechanische Tastaturen und Computer-Eingabegeräten wie Tastaturen, Mäuse und Headsets für Anwendungen in den Bereichen Gaming & E-Sports, Office & Hybrid Workplaces, Industry und den Healthcare-Bereich. Seit der Gründung im Jahr 1953 steht Cherry für innovative und qualitativ hochwertige Produkte, die speziell für die unterschiedlichen Kundenbedürfnisse entwickelt werden.

Cherry hat seinen operativen Hauptsitz in Auerbach in der Oberpfalz (Bayern) und beschäftigt rund 400 Mitarbeiter in Produktionsstätten in Auerbach, Zhuhai (China) und Wien (Österreich) sowie in mehreren Vertriebsbüros in Auerbach, Pegnitz, München, Landskrona (Schweden), Paris, Kenosha (USA), Taipeh und Hongkong.

Weitere Informationen sind online verfügbar unter [cherry.de](https://www.cherry.de).

## **Pressekontakt**

Assana Jensen  
Senior Communication Director  
PIABO PR GmbH  
[cherry@piabo.net](mailto:cherry@piabo.net)